
1 月 17 日上午，市卫健委党委书记、主任，市中医药管理局

局长张岩，党委委员、副主任倪川等领导莅临我院看望慰问我

院医护人员代表，并检查指导节前安全生产工作。我院党委书

记、董事长陈胜，党委副书记、副院长董振友等院领导及相关科

室负责人陪同。

张岩为医护人员代表许可发放慰问金，并向宿迁医院全体

医护人员致以诚挚问候和节日祝福。

随后，张岩一行先后来到锅炉房、消防控制室等地，重点检

查院内消防安全管理、消防设施是否完好有效、监控设备是否

妥当等情况。详细了解医院应对节前各项防控措施落实情况。

张岩强调，节日期间，医院上下要从严从实从细抓好安全生

产工作。绷紧安全生产这根弦，把安全生产摆在重中之重的位

置，进一步增强风险意识、忧患意识和底线意识，全力维护好春

节节日期间的医疗安全。

院领导对市卫健委领导在百忙之中来院慰问我院医护人员

表达敬意和感谢！表示将加强院内安全生产工作，切实强化对

重点部位的监督管理，为患者和医务人员过一个平安的春节提

供坚实保障。 党办 周小煦

市卫健委党委书记张岩一行节前莅临我院慰问
医务人员代表并检查指导安全生产工作

【迎春送暖】市总工会领导节前慰问我院医护人员代表

1月 18日下午，市护理学会理事长

臧德华、秘书长陆洋一行莅临我院看望

慰问护理人员代表。我院党委副书记、

副院长吴建强，护理部主任张莉等陪

同。

臧德华和陆洋为护理人员代表发

放慰问金，并向宿迁医院全体护理人员

致以诚挚问候和节日祝福。

臧德华表示，宿迁医院的护理人员

都是尽心尽力的守护人民群众生命安

全的白衣战士。她嘱咐大家，在做好工

作的同时也务必做好安全防范和自我

防护，确保以良好的精神状态投入医疗

救治工作。

市护理学会领导的关心和祝福，让

护理人员代表倍感温暖，大家纷纷表

示，一定立足本职、坚守岗位，确保春节

期间各项工作正常运转，让每一位患者

过上一个安心年、放心年。 党办 和煦

宿迁市护理学会领导
节前慰问我院护理
人员代表

1 月 17 日上午，市总工会党组书记、副主席吴小雨一行莅临我

院看望慰问医护人员代表。我院党委书记、董事长陈胜，党委副书

记、副院长董振友，党委委员、副院长李运红，党委委员、副院长孙

明，工会主席方树侠及相关科室负责人陪同。

吴小雨为医护人员代表发放慰问金和慰问品，并向宿迁医院全

体医护人员致以诚挚问候和节日祝福。

吴小雨表示，在过去的三年，宿迁医院的医务人员冲锋在前，在

抗疫斗争中展现了敢于担当、勇于奉献的精神。临近春节，人员流动

大，医务人员在春节期间依然会很忙碌，大家一定要劳逸结合，做好

个人防护，保护自身健康。

现场的医务人员纷纷表示，在今后的工作中，一定会坚守医务人

员的初心，担负起医务人员的使命，用自己辛勤的付出和汗水，守护

宿迁百姓的健康与平安。 党办 周小煦

宿迁医院召开挂职
干部送岗大会

1月 14日上午，我院在第四会议室

召开挂职干部送岗大会。金陵药业股份

有限公司副董事长、副总裁，我院党委

书记、董事长陈胜；金陵药业股份有限

公司纪委书记严广裕出席本次大会。我

院部分中层干部参加会议。金陵药业股

份有限公司工会副主席严实主持会议。

会上，严广裕代表公司宣读了关于

赵晓阳同志挂职宿迁医院院长助理的

决定。

赵晓阳现任安庆石化医院院长助

理，他表示，这次能够加入到宿迁医院

的大家庭中，要感谢金陵药业、宿迁医

院、安庆医院各级组织和领导给予的学

习、锻炼的机会和信任。在今后的工作

中，他将严格遵守党纪政纪院规，自律

自身的思想言行，自觉接受组织监督、

接受医院管理，在挂职岗位上做到不错

位、不缺位、不越位。与宿迁医院同志们

一起团结协作，勤勉尽责，共同推动宿

迁医院高质量发展。

陈胜代表公司对挂职干部及下一

步工作，提出以下几点要求：一要廉政，

要严格按照要求行使权力、履行职责、

接受监督。二要正确对待新的工作单位

的环境，服从安排。三要在新的岗位上

学有所成、干有所得，和大家友好相处、

学好本领，为公司的医疗板块的发展作

出应有的贡献。

同时，他代表宿迁医院感谢公司对

宿迁医院的关心和支持，对赵晓阳同志

的加入表示欢迎，他指出，大家要充分

认识到干部交流的重要意义，纵向联

动、横向互动，要加强交流、分享经验，

共同进步。 党办 和煦

我院召开2022年度民主生活会征求意见座谈会

为开好 2022 年度民主生活会，切实找准问题、改进工作，促进党

委班子建设。1月16日下午，我院在第四会议室召开征求意见座谈会，

党委书记、董事长陈胜，党委副书记、副院长吴建强，党委副书记、副院

长董振友出席会议，来自各支部的18名党员和群众代表参加了会议。

会议由吴建强主持。

会上，来自各部门的党员和群众代表从党建统领、医院发展、医疗

服务、日常管理、关爱员工、后勤保障等方面畅所欲言，积极建言献策，

提出许多中肯的意见建议。

陈胜认真听取了与会代表发言后，对大家有疑虑的问题当场予以

解释，对需要多部门协调解决的问题，将于会后讨论研究，组织相关部

门进行整改。他表示，大家准备充分、意见全面，所提意见为改进工作、

科学决策提供了重要参考。

结合大家意见，陈胜指出，要重点从以下几个方面开展工作：一是

举全院之力让 2023年三甲复评审工作如期、顺利、高分通过。二是做

好科研的内涵建设，使科研、教学工作提质增效。三是继续推进“三名”

工程建设，做老百姓心目中最有口碑的医院。四是将医院发展好，把职

工的诉求关心好，时刻将职工冷暖挂心上。五是要提升医院“外貌形

象”和“精神面貌”，不仅要加快对规划楼宇的改造步伐，更要增强职工

凝聚力，激发职工关心爱护医院的情感。

陈胜表示，希望全院职工继续关心、监督我院党委的工作，党委也

将进一步梳理大家的意见建议，研究具体改进措施，抓好整改落实。新

的一年里，希望全院齐心协力，砥砺奋进，共同绘制宿迁医院高质量发

展蓝图。 党办 周小煦


